

## Espanjaksi: Mikä on Kodin ja Koulun Päivä?

# ¿Qué es el Día de la Escuela y la Familia?

“ Si recibes una invitación al evento de la escuela, ¡merece la pena participar!

Muchas escuelas y guarderías finlandesas organizan cada año el Día de la Escuela y la Familia (en finés, *Kodin ja Koulun Päivä*). Se trata de un evento casual e informal en el que las familias tienen la oportunidad de conocer la escuela de sus hijos e hijas y de reunirse con el profesorado y con el resto del personal, además de conocer a otras familias y estudiantes. En el Día de la Escuela y la Familia, podrás ver dónde y con quién aprenden tus hijos.

La mayoría de las escuelas celebran el evento a finales de septiembre, pero también es posible que se haga en otras fechas. El evento puede tener lugar durante la jornada escolar, por la tarde o en el fin de semana.

Algunas escuelas organizan un programa para el evento, como por ejemplo un espectáculo de danza, juegos en grupo, actividades lúdicas o lecturas, excursiones al bosque o incluso talleres de reparación de bicicletas. En ocasiones se ofrece café y tal vez algo de comer. En algunas escuelas es posible participar en las clases. En la invitación se indica exactamente qué es lo que se hace en su escuela y cuándo.

Si recibes una invitación al evento, no dudes en asistir. Tu participación será bienvenida, aunque no hables finés ni sueco. Si recibes la notificación con tiempo, podrás pedir librar en el trabajo. En Finlandia pensamos que es bueno que las familias participen en los eventos organizados por las escuelas.

Resulta beneficioso que las familias y el profesorado se conozcan y colaboren. El Día de la Escuela y la Familia es una manera práctica de conocerse. Es más fácil estar en contacto con los demás después de haberles conocido en persona. ¡Es importante para los niños y niñas que sus familias participen!

Muchas escuelas tienen una asociación de familias del alumnado. Con ocasión del Día de la Escuela y la Familia, puedes preguntar si en la escuela de tu hijo o hija existe una asociación de ese tipo, qué es lo que hace y cómo se puede participar en sus actividades. ¡Todas las familias son bienvenidas a unirse a las actividades de la asociación de familias del alumnado! Muchas asociaciones de familias del alumnado organizan el evento del Día de la Escuela y la Familia conjuntamente con la escuela.

